

# H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN Coordinación de Comunicación Social

# SÍNTESIS LEGISLATIVA

RESUMEN EJECUTIVO

MARTES, 10 DE SEPTIEMBRE DE 2019

## **Titulares**



El Sol de Morelia















NO SE SOLAPARA EL ACOSO: UMSNH

EL CRIMEN ORGANIZADO INVADE ÁREAS NATURALES

MICHOACÁN TRIPLICÓ ESTADO DE FUERZA EN

SEGURIDAD

INVESTIGAN USO DE 24 MDP DE DOS PROGRAMAS SOCIALES

SUPERVISA VÍCTOR MANRÍQUEZ IMPORTANTES OBRAS EN URUAPAN

URUAPAN GANA CONTROVERSIA CONSTITUCIONAL

SUPERVISA VM IMPORTANTES OBRAS EN URUAPAN
SUPERVISA VÍCTOR MANRÍQUEZ IMPORTANTES OBRAS
EN URUAPAN

TRIPLICA MICHOACÁN ESTADO DE FUERZA Y FORTALECE INFRAESTRUCTURA POLICIAL

SECTOR PESQUERO VISLUMBRA SOLUCIÓN A PROBLEMAS DE CONTAMINACIÓN: LMRA



#### Coordinación de Comunicación Social

#### **NOTAS CONGRESO**

Fracción legislativa del PRD incrementaría integrantes
Regresarían diputados que renunciaron al GPPRD
Bancada perredista podría crecer en próximas fechas
"Habrá sorpresas", crecerá la bancada del PRD, adelantaron M

"Habrá sorpresas", crecerá la bancada del PRD, adelantaron Martínez y Corona

MetaPolítica, Cuarto Poder, UrbisTV, MiMorelia

https://metapolitica.mx/2019/09/09/fraccion-legislativa-del-prd-incrementaria-integrantes/https://cuartopodermichoacan.com/regresarian-diputados-que-renunciaron-al-gpprd/http://www.urbistv.com.mx/politica/bancada-perredista-podria-crecer-en-proximas-fechas.htmlhttps://www.mimorelia.com/habra-sorpresas-crecera-la-bancada-del-prd-adelantaron-martinez-y-corona/

Frente a lo que será el inicio del segundo año legislativo en el Congreso del Estado, la bancada perredista, luego de perder la mitad, y de pasar de 8 a 4, podría recuperar integrantes y crecer en número. Así lo dio a conocer el diputado Norberto Antonio Martínez Soto, integrante de la fracción, en el marco de la presentación del primer informe legislativo de ese grupo parlamentario, donde adelantó que en próximas fechas habrá sorpresas; "seremos más de cuatro", apuntó el legislador ante los medios de comunicación.

Silvano quiere dividida a fracción parlamentaria de Morena, acusa Fermín Bernabé; le exige «saque manos» del Congreso

Exige Fermín a Ejecutivo sacar las manos de designaciones en Congreso

MetaPolítica, Quadratín

https://metapolitica.mx/2019/09/09/silvano-quiere-dividida-a-fraccion-parlamentaria-de-morena-acusa-fermin-bernabe-le-exige-saque-manos-del-congreso/https://www.quadratin.com.mx/principal/exige-fermin-a-ejecutivo-sacar-las-manos-dedesignaciones-en-congreso/

El diputado de Morena, Fermín Bernabé Bahena exigió al Gobernador del Estado, sacar las manos del Congreso del Estado, esto luego de acusarlo de operar para que la fracción de Morena, quede fragmentada. Luego de que la Junta de Coordinación Política suspendió la reunión programada este lunes, dio un ultimátum a la bancada de Morena para que a la brevedad resuelva la situación de su coordinador, esto luego de exigir el acta en donde se ratifica a Fermín Bernabé Bahena como coordinador de la bancada. "Cálmese Ejecutivo del Estado, deje que Morena resuelva sus asuntos, no le eche más tierra, no revuelva más el agua", clamó el legislador luego de que este lunes no pudo presidir la reunión de Junta de Coordinación Política porque su correligionaria Teresa López también llegó ostentándose como la coordinadora y, por tanto, presidenta de la Junta.

#### Le hacen el vacío diputados locales al presidente de la JCP

La Página

https://lapaginanoticias.com.mx/le-hacen-el-vacio-diputados-locales-al-presidente-de-la-jcp/

Pese a que el diputado Fermín Bernabé Bahena, en su calidad de presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Congreso del Estado, convocó a los líderes de las fracciones parlamentarias para analizar este día tanto el presupuesto del Poder Legislativo 2020 como a quienes serían designados en su cargo y en la mesa directiva; éste, fue desconocido por sus compañeros. Teresa López Hernández arribó a esta reunión, pero, ambos se salieron. Sobre el particular, pedirá al titular del Ejecutivo "que ya no se meta en la vida interna de Morena, que, si quiere la Mesa, pues que la platique con las dirigencias nacionales". Lamenta igualmente que tanto Eduardo Orihuela y Ernesto Núñez, coordinadores del PRI y PVEM señalaron que hasta que no se decidiera (él no será reconocido).



## H. Congreso del Estado de

#### **MICHOACÁN**

#### Coordinación de Comunicación Social

JUCOPO da «ultimátum» a fracción de Morena para que definan coordinador parlamentario

Cesan coordinadores a Morena de participación en la Jucopo

Da Junta de Coordinación ultimátum a Morena para solucionar conflicto interno GPMorena obligado a resolver sus problemas este martes; JUCOPO y Mesa Directiva se ponen estrictos

Da Jucopo ultimátum a Morena para que aclare designación de coordinador Desconocen a Fermín Bernabé como presidente de la Jucopo; Antonio Salas con responsabilidad administrativa

Da Jupoco 24 horas a Morena para que defina representante

Pone Junta de Coordinación Política ultimátum a MORENA para definir a su coordinador

MetaPolítica, IDIMedia, Revolución, UrbisTV, MiMorelia, Noventa Grados, Quadratín, Respuersta

https://metapolitica.mx/2019/09/09/jucopo-da-ultimatum-a-fraccion-de-morena-para-que-definan-coordinador-parlamentario/

https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/cesan-coordinadores-a-morena-departicipacion-en-la-jucopo/

https://revolucion.news/da-junta-coordinacion-ultimatum-morena-solucionar-conflicto-interno/

http://www.urbistv.com.mx/politica/gpmorena-obligado-a-resolver-sus-problemas-este-martes-

jucopo-y-mesa-directiva-se-ponen-estrictos-1.html

https://www.mimorelia.com/da-jucopo-ultimatum-a-morena-para-que-aclare-designacion-de-coordinador/

http://www.noventagrados.com.mx/politica/desconocen-a-fermin-bernabe-como-presidente-de-la-jucopo-antonio-salas-con-responsabilidad-administrativa.htm

https://www.quadratin.com.mx/principal/da-jupoco-24-horas-a-morena-para-que-defina-representante/

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/88101-pone-junta-de-coordinacion-politica-ultimatum-a-morena-para-definir-a-su-coordinador.html

La Junta de Coordinación Política dio un ultimátum a la fracción de Morena para que a la brevedad resuelvan sus diferencias y en su caso presenten el documento que avala por mayoría al coordinador de la bancada morenista. "La situación en este momento avalada por todos los coordinadores que integran la Junta de Coordinación política es dar un ultimátum eso sí, el día de mañana pudiera definirse esta situación y que ellos tomen sus decisiones internas y poder tomar decisiones sin ellos, sino llegan a un acuerdo", expuso el presidente de la Mesa Directiva, Antonio Salas Valencia. Sobre el particular, pedirá al titular del ejecutivo "que ya no se meta en la vida interna de Morena, que, si quiere la Mesa, pues que la platique con las dirigencias nacionales". Lamenta igualmente que tanto Eduardo Orihuela y Ernesto Núñez, coordinadores del PRI y PVEM señalaron que hasta que no se decidiera (él no será reconocido) "los diputados también están con una línea del gobernador del estado".

#### Bancada perredista rinde informe legislativo

Diputados del PRD rinden informe presumiendo que ellos sí, son un grupo unido Aprobadas, 8 de 52 iniciativas de ley presentadas por PRD

Presume bancada del PRD 52 iniciativas presentadas, solamente ocho fueron aprobadas

MetaPolítica, Revolución, Quadratín, Respuesta

https://metapolitica.mx/2019/09/09/bancada-perredista-rinde-informe-legislativo/

https://revolucion.news/diputados-del-prd-rinden-informe-presumiendo-grupo-unido/

https://www.quadratin.com.mx/politica/aprobadas-8-de-52-iniciativas-de-ley-presentadas-por-prd/http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/88091-presume-bancada-del-prd-52-iniciativas-presentadas-solamente-ocho-fueron-aprobadas.html

Con la referencia de que la bancada del PRD, llega cohesionada y unida frente a otras bancadas que anteponen sus intereses personales, la fracción parlamentaria del PRD, realizó su primer



#### Coordinación de Comunicación Social

informe de actividades, en donde se destacó que de las 52 presentadas se han aprobado ocho. En su intervención el dirigente estatal del PRD, Juan Bernardo Corona Martínez al reconocer el trabajo de la bancada del Sol Azteca en el primer año de labores de la 74 Legislatura, dijo demuestra el profesionalismo, experiencia la capacidad que tienen. Fue en conferencia de prensa, acompañados por su dirigente estatal, Juan Bernardo Corona Martínez, quien se refirió a ellos como "los cuatro fantásticos", los cuatro diputados miembros de la bancada aurinegra; Antonio Soto Sánchez, Norberto Martínez, Aracely Saucedo y Octavio Ocampo aseguraron que su agenda legislativa, continuará con un sentido humano y presumieron ser la fracción con el mayor número de iniciativas aprobadas.

#### Puede presidir el PAN la Junta de Coordinación Política: Arturo Hernández

La Página

https://lapaginanoticias.com.mx/puede-presidir-el-pan-la-junta-de-coordinacion-politica-arturo-hernandez/

El Partido Acción Nacional tiene una gran posibilidad de presidir la Junta de Coordinación Política (Jucopo) para el segundo año legislativo, pero "si alguien decidiera lo contrario pues, bajo su responsabilidad, porque no es la figura de Arturo Hernández u otro actor, sino es la responsabilidad de pertenecer al Partido Acción Nacional", declaró en entrevista el vicecoordinador de la fracción panista del congreso estatal. Arturo Hernández Vázquez resume que, determinar a su coordinador o a quien presida la Jucopo por parte de su partido "al final de cuentas no es un tema de mayoriteos internos, es un tema de la decisión del coordinador.

PEF 2020 castiga a estados y municipios: Tony Martínez

Centralista, asistencialista y electorero, PEF 2020: Tony Martínez

PEF 2020, Electorero Y Asistencialista: Diputado PRD

Gobierno de la República debe considerar un convenio extraordinario para la federalización magisterial: Tony Martínez

Recursos para federalización de la nómina tendrían que reflejarse en un "proyecto extraordinario": Tony Martínez

Presupuesto federal 2020 es centralista y electorero: Norberto Martínez

Presupuesto de Egresos de la Federación 2020, centralista, asistencialista y electorero: Norberto Martínez

MetaPolítica, Indicio, Changoonga, UrbisTV, MiMorelia, Quadratín, Respuesta

https://metapolitica.mx/2019/09/pef-2020-castiga-a-estados-y-municipios-tony-martinez/

http://www.indiciomich.com/centralista-asistencialista-y-electorero-pef-2020-tony-martinez/

https://www.changoonga.com/michoacan-pef-2020-electorero-y-asistencialista-diputado-prd/

 $\underline{\text{http://www.urbistv.com.mx/politica/gobierno-de-la-republica-debe-considerar-un-convenio-de-la-republica-de-la-re$ 

extraordinario-para-la-federalizacion-magisterial-tony-martinez.html

https://www.mimorelia.com/recursos-para-federalizacion-de-la-nomina-tendrian-que-reflejarse-en-un-proyecto-extraordinario-tony-martinez/

https://www.quadratin.com.mx/politica/presupuesto-federal-2020-es-centralista-y-electorero-norberto-martinez/

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/88100-presupuesto-de-egresos-de-la-federacion-2020-centralista-asistencialista-y-electorero-norberto-martinez.html

Un presupuesto que castiga a los estados y municipios, pero que es clientelar, electorero y centralista, definió presidente de la comisión de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública, Antonio Norberto Martínez Soto, al presupuesto federal presentado ante la Cámara Alta por el Gobierno Federal. «Los 6.05 billones de pesos, es un incremento no proporcional, es un proyecto de paquete centralista, asistencialista, electorero, le siguen debiendo al campo, no rehicieron la plana e insisten en reducir recursos, el tema de medio ambiente y cultura también se afecta», indicó. El presidente de la Comisión de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública en el Congreso estatal, Norberto Antonio Martínez Soto, declaró que los recursos para la federalización de la nómina educativa de Michoacán tendrían que reflejarse en un "proyecto extraordinario"



#### Coordinación de Comunicación Social

dentro del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) para el ejercicio 2020, y no en el Ramo 33. "Si hay oficio político tendría que venir palpable en el tema de Educación y no en ese Ramo 33... no es el lugar correcto, porque ese fondo se puede manejar con infinidad de discrecionalidad", declaró en entrevista.

#### La coordinadora parlamentaria de Morena "soy yo": Teresa López

Revolución

#### https://revolucion.news/la-coordinadora-parlamentaria-morena-teresa-lopez/

La coordinadora parlamentaria de Morena en el Congreso del Estado "soy yo", recalcó la diputada Teresa López Hernández, a propósito de la disputa que se vive por dicho espacio dentro de la fracción guinda. Luego de participar en la reunión de la Junta de Coordinación Política del Congreso (JUCOPO), en donde se suscitó un nuevo diferendo de diputados de Morena al presentarse también Fermín Bernabé Bahena ostentando el cargo de coordinador, la legisladora recalcó que su compañero de bancada debe presentar el acta que sustente su dicho.

## Contar con todos los elementos técnico-financieros para considerar incremento al presupuesto del Legislativo: Fermín

La Página

https://lapaginanoticias.com.mx/contar-con-todos-los-elementos-tecnico-financieros-para-considerar-incremento-al-presupuesto-del-legislativo-fermin/

Fermín Bernabé Bahena, presidente de la Junta de Coordinación Política en la 74 Legislatura del Congreso del Estado, advierte que, hasta que no se tengan todos los elementos técnicos-financieros para saber si hay incremento o no en el presupuesto para el año 2020 del Poder Legislativo, aprobarán la cifra estimada en 963 millones de pesos. Entrevistado sobre el particular, resaltó que "el presupuesto 2018-2019 fue a la baja; (el del próximo año) tenemos que analizarlo, si vienen otras áreas técnicas de Auditoría, cómo nos vamos a respaldar en esa parte; buscar que no afectemos la cuestión de las finanzas públicas".

#### Otra vez se suspende la reunión de la Jucopo Evalúa Jucopo posponer reunión por conflicto con puesto presidencial

NER, Quadtratín

https://ner.com.mx/news/otra-vez-se-suspende-la-reunion-de-la-jucopo/ https://www.quadratin.com.mx/principal/evalua-jucopo-posponer-reunion-por-conflicto-con-puesto-presidencial/

Una vez más se vio suspendida la reunión de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) debido al conflicto interno de la fracción parlamentaria de Morena, ya que tanto Teresa López Hernández como Fermín Bernabé Bahena dicen ser los coordinadores de la misma, pero no cuentan con un documento que lo avale formalmente. "No tengo nada de ninguno de los dos", declaró el presidente de la Mesa Directiva, Antonio Salas Valencia, "nosotros no tenemos por qué definir lo de Morena. Nos ponen en la misma situación que en la vez pasada. Parece ser que me estaban esperando para que y definiera quién iba a ser el coordinador". Refirió que existe una laguna legal en los estatutos de Morena que impide que se tome una definición, por lo que tendrán que resolverlo de manera interna.

#### Diputados perredistas han cambiado realidad de los michoacanos

Amanecer de Michoacán

https://www.amanecerdemichoacan.com/2019/09/09/diputados-perredistas-han-cambiado-realidad-de-los-michoacanos/

La coordinadora parlamentaria del Partido de la Revolución Democrática, Araceli Saucedo Reyes, aseguró en el marco del Primer Informe Legislativo de su fracción que "el PRD ha cambiado la realidad de miles de michoacanos que confiaron en el partido". Ante el líder estatal partidista, Juan Bernardo Corona Martínez, la congresista refirió que "el PRD nació de retos y de lucha social,



#### Coordinación de Comunicación Social

producto de la inconformidad por la desigualdad y la falta de una fuerza que representara los ideales de izquierda en México".

#### Rinde GPPRD primer informe de actividades legislativas

Boletín

En el marco de lo que establece la Ley Orgánica y de Procedimientos del Congreso del Estado, la y los legisladores del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (GPPRD), presentaron en un informe, los resultados de los trabajos legislativos y de gestión realizados en el primer año de trabajo de la LXXIV legislatura. La y los diputados locales del PRD informaron que durante este primer año de actividades legislativas han presentado un total de 52 iniciativas, de las cuales han sido aprobados ocho; 21 puntos de acuerdo de los cuales se han aprobado en el pleno 13 y también ante el resto de los legisladores han presentado seis posicionamientos.

## Diputados del PRD juntos marcan el rumbo, legislando por el bienestar de las y los michoacanos

Boletín

Comprometidos con la responsabilidad de rendir cuenta a las y los michoacanos, los diputados que integran el Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura de Michoacán, presentaron su primer informe de labores legislativas, en el que destaca la presentación de 52 iniciativas, 21 puntos de acuerdo, seis posicionamientos, aunado al trabajo en comisiones, en materia de gestión y suma de esfuerzos con las distintas fuerzas políticas al avalar normas que generen beneficios directos a la sociedad. Durante una rueda de prensa los diputados Araceli Saucedo Reyes, Norberto Antonio Martínez Soto, Antonio Soto Sánchez y Octavio Ocampo Córdova, informaron sobre las actividades realizadas en el primer año de labores.

# GPPRD va por la consolidación de iniciativas que generen justicia a las y los michoacanos

Boletín

La seguridad de las y los michoacanos, el combate a la violencia contra la mujer, el crecimiento económico de Michoacán, el erradicar la corrupción, la defensa de los grupos vulnerables y la defensa de los derechos humanos e igualitarios, son una prioridad para la y los diputados del Grupo Parlamentario del PRD, en la LXXIV Legislatura Local en el Congreso del Estado. Al presentar el primer informe de labores del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en el Poder Legislativo, Araceli Saucedo Reyes, Norberto Antonio Martínez Soto, Octavio Ocampo Córdova y Antonio Soto Sánchez, refrendaron su compromiso de ir por un marco jurídico que verdaderamente responda a las exigencias de los michoacanos.

#### Pide Fermín Bernabé respeto a autonomía del Legislativo

Boletín

Un llamado a respetar la autonomía del Congreso de Michoacán, en congruencia a la institucionalidad con que se deben conducir el resto de órdenes de gobierno en la entidad, emitió el diputado Fermín Bernabé Bahena, en su carácter de presidente de la Junta de Coordinación Política en la LXXIV Legislatura. El diputado Bernabé Bahena remarcó que mientras exista respeto en la división de poderes, se podrán edificar acuerdos constitucionales acordes a los retos que enfrenta la entidad en la actualidad.

## Visibilización de la violencia contra la mujer, camino correcto para su combate: Lucila Martínez

Boletín

La visibilización de la violencia contra la mujer en cualquier espacio público o privado es el camino correcto para su combate, por lo que aquellas mujeres que deciden alzar la voz, denunciar y dar a conocer su propia vivencia, deben contar con el respaldo y la solidaridad plena de la sociedad,



#### Coordinación de Comunicación Social

subrayó la diputada Lucila Martínez Manríquez, presidenta de la Comisión de Igualdad Sustantiva y Género de la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. La legisladora destacó la valentía de las mujeres que legal o públicamente han venido denunciando situaciones que erróneamente tienden a normalizar en nuestra sociedad la violencia contra las mujeres, y que abonan al contexto de agresión y brutalidad que se viene padeciendo en nuestro país, con su expresión máxima que son los feminicidios.

# Proyecto de egresos de la federación para 2020 es asistencialista, sin medición ni lógica: Tony Martínez

Roletí

Durante los próximos días, la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión, iniciará la discusión del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) para el año 2020, al respecto, el diputado Norberto Antonio Martínez Soto, Presidente de la Comisión de Programación y Presupuesto en el Congreso de Michoacán, lamentó que el Gobierno Federal proponga un paquete económico sin lógica ni mediciones reales. El diputado local explicó que en el Proyecto del PEF 2020, preocupa la reducción de recursos en áreas sensibles como la agricultura y desarrollo rural donde se recorta el 31.8% de su presupuesto en comparación con 2019, en tanto para el desarrollo agrario, territorial y urbano se disminuye en un 43.7%, y el caso más severo es turismo con un recorte de 44.7%, los cuáles significan la eliminación de fondos, acciones y programas que beneficiaban a millones de mexicanos.

#### **Nota Política**

#### Cherán aprendió que los Derechos Humanos se tienen que ejercer.

IDIMedia

https://www.idimedia.com/investigaciones-disruptivas/cheran-aprendio-que-los-derechos-humanos-se-tienen-que-ejercer/

Cuando se dieron cuenta del desinterés de las autoridades y los órganos encargados de velar por los Derechos Humanos en Michoacán, la comunidad indígena de Cherán decidió tomar el asunto en sus propias manos y ejercer estos derechos tanto de forma individual como colectivamente. "El aprendizaje fundamental que nosotros tuvimos en este proceso de lucha, de organización y de toma de decisiones para mejores condiciones de vida de nuestro pueblo y obviamente derivado de las reflexiones internas, lo fundamental, es primero: saber que existen estos derechos, que están ahí y que velan o tutelan por nosotros como pueblos originarios.

Proyecto de PEF 2020 no contempla federalización del magisterio: PAN AMLO no contempla federalizar nómina educativa de Michoacán en PEF 2020: Adolfo Torres y Armando Tejeda

La educación no les interesa mucho: diputados federales PAN

IDIMedia, MetaPolítica, UrbisTV

https://www.idimedia.com/gobierno-federal/proyecto-de-pef-2020-no-contempla-federalizacion-del-magisterio-pan/

https://metapolitica.mx/2019/09/09/amlo-no-contempla-federalizar-nomina-educativa-de-michoacan-en-pef-2020-adolfo-torres-y-armando-tejeda/

http://www.urbistv.com.mx/politica/la-educacion-no-les-interesa-mucho-diputados-federales-pan.html

No existe partida presupuestaria para el siguiente año que contemple el pago del magisterio michoacano, con lo cual se descarta la federalización de la nómina que reiteradamente ha adelantado el Gobierno del Estado. En rueda de prensa, los diputados federales del Partido Acción Nacional (PAN), Adolfo Torres Ramírez y Armando Tejeda Cid, éste último como secretario de la Comisión de Hacienda y Crédito Público, detalló que en ninguna de las más de 200 páginas que contiene el proyecto del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) para el siguiente año, el



#### Coordinación de Comunicación Social

mandatario federal, Andrés Manuel López Obrador, contempló el pago de los docentes, con lo que el siguiente año, el Ejecutivo Estatal nuevamente tendrá que hacer frente a esta responsabilidad.

# Diputados Michoacanos Del PRD Son «Los 4 Fantásticos»: Dirigente iLos 4 fantasticos! Profesionalismo y experiencia de diputados del PRD: Juan Bernardo

Changoonga, Inidicio

https://www.changoonga.com/diputados-michoacanos-del-prd-son-los-4-fantasticos-dirigente/http://www.indiciomich.com/los-4-fantasticos-profesionalismo-y-experiencia-de-diputados-del-prd-juan-bernardo/

Luego de rendir su primer informe de actividades los 4 diputados del Partido de la Revolución Democrática (PRD) del Congreso del Estado, su dirigente estatal, Juan Bernardo Corona Martínez reconoció la labor y esfuerzo por legislar a favor de los michoacanos. "Sin duda, son ustedes los cuatro fantásticos en el Congreso del Estado", puntualizó. En el lugar, los diputados perredistas destacaron que durante su primer año han presentado un total de 52 iniciativas, de las cuales se les han aprobado 8, por lo que se posicionan como el grupo parlamentario con más propuestas aprobadas.

#### Preocupa a Movimiento Ciudadano recortes presupuestales en PEF 2020

Monitor Expresso

https://www.monitorexpresso.com/preocupa-a-movimiento-ciudadano-recortes-presupuestales-enpef-2020/

A Movimiento Ciudadano Michoacán preocupa la planeación presupuestal del Gobierno de la República por el recorte recursos para áreas sustantivas para impulsar el desarrollo y muchas de ellas impactarán indudablemente a Michoacán, explicó Luis Manuel Antúnez Oviedo, Delegado Nacional de Movimiento Ciudadano en la entidad. La proyección de recorte presupuestal para diversas áreas dentro del Paquete Económico del Presupuesto de Egresos de la Federación para el Ejercicio Fiscal 2020 de nueva cuenta dejan a Michoacán fuera de una posibilidad de desarrollo y preocupa no sólo el estancamiento sino también la agudización de la crisis que se enfrentan en algunos sectores.

#### "PRD en el Congreso será siempre progresista", asegura Antonio Soto

Monitor Expresso

https://www.monitorexpresso.com/prd-en-el-congreso-sera-siempre-progresista-asegura-antonio-soto/

El diputado local de la fracción parlamentaria del Partido de la Revolución Democrática, Antonio Soto Sánchez, aseguró que la agenda legislativa del grupo parlamentario seguirá en la misma línea de progresismo, que trabaje sobre los ejes con alto contenido social, protección a los derechos de las mujeres y las minorías, medio ambiente, desarrollo económico, democracia, justicia y participación ciudadana. El diputado de la LXXIV Legislatura del Congreso de Michoacán, manifestó que el PRD dará rumbo a una agenda progresista, ya que, en su opinión, el actual gobierno federal no cumple con las cualidades de ser de izquierda ya que no ha reflejado ser progresista.

#### Invalida TEEM controversia de Nahuatzen; comuneros toman instalaciones

Quadratín

https://www.quadratin.com.mx/politica/invalida-teem-controversia-de-sevina-comuneros-toman-instalaciones/

El Tribunal Electoral de Michoacán (TEEM), invalidó intentona de las autoridades auxiliares de Santa María Sevina por desconocer el Concejo Comunal, acción que provocó la toma de las instalaciones. El tribunal no solo invalidó tal controversia, sino que les recordó a los quejosos que es la Asamblea General el máximo órgano de la comunidad y que la sesión del 30 de julio "...violentó la garantía de audiencia en contra de los integrantes del Concejo Comunal y, consecuentemente, el derecho al debido proceso.



# H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN Coordinación de Comunicación Social

#### Un presupuesto electorero, el presentado por el Ejecutivo federal: PRD

NER

https://ner.com.mx/news/un-presupuesto-electorero-el-presentado-por-el-ejecutivo-federal-prd/

Intención de captar a un porcentaje de la sociedad por medio de programas asistencialistas y clientelares con intenciones electorales es lo que percibieron el dirigente estatal del PRD, Bernardo Corona Martínez y el presidente de la comisión de Presupuesto y Cuenta Pública en el Congreso local, Norberto Antonio Martínez Soto, en el proyecto presupuestal que presentó la Presidencia de la República. "Hubo recortes a obras importantes, veo que tratan que la Guardia Nacional cuente con mayor presupuesto pero me preocupa mucho porque lo están enfocando el recurso a programas sociales", expuso Corona Martínez, "es la captación directamente de un porcentaje importante de la sociedad y que sin duda eso lo van a manejar de manera político electoral". Manifestó que buscará fijar una posición en conjunto con otros dirigentes de partidos.

#### **Notas Gobierno**

#### Paro De Profes De 72 Horas Se Extenderá A Casetas De Peaje

Changoonga

https://www.changoonga.com/michoacan-paro-de-profes-de-72-horas-se-extendera-a-casetas-de-peaje/

El paro de 72 horas a cargo de profesores de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) que piden el pago de bonos al gobierno del estado, se extiende a lo largo y ancho del estado, cerrando oficinas de supervisiones escolares, servicios regionales y jefaturas de sector, así como oficinas centrales de la Secretaría de Educación.

Para el día de mañana y pasado se tiene previsto tomar acciones en casetas de peaje en las autopistas del estado y así como la permanencia del paro en todas las oficinas de la Secretaría de Educación del Estado

## Se Analiza Incremento De Tarifa De Agua Para Sanear Finanzas Del OOAPAS: Alcalde Morón

Changoonga

https://www.changoonga.com/se-analiza-incremento-de-tarifa-de-agua-para-sanear-finanzas-del-ooapas-alcalde-moron/

Hace cinco años que no se incrementa la tarifa por servicio de agua potable que ofrece el Organismo Operador de Agua Potable Alcantarillado y Saneamiento (OOAPAS), y tiene dificultades financieras, dijo el presidente municipal de Morelia, Raúl Morón Orozco. Este organismo tiene problemas financieros, por eso se explica el tema de huelgas que es una situación tan compleja, por lo que nadie se ha atrevido a aumentar la tarifa por servicio de agua potable por temor a ser criticados y por costos políticos que esto genera, enfatizo el edil. A su vez informo que aún no saben cuál será el porcentaje de aumento, puesto que está en análisis, y destacó que la ciudadanía debe entender que se tiene que aumentar pero que están valorando que no afecte a los que menos tienen.

#### CNTE critica a Silvano por sucesión gubernamental en el 2021

Contramuro

https://www.contramuro.com/cnte-critica-a-silvano-por-sucesion-qubernamental-en-el-2021/

El gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo, señaló que el magisterio es usado por la CNTE para señalarlo de corrupto, a fin de desprestigiar al partido político en el que milita, de cara a la sucesión gubernamental en 2021. En rueda de prensa, Silvano Aureoles señaló que se usa al ala más radical de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), para descalificarlo, a efecto de desprestigiar al PRD, y anticipó que las críticas se elevarán en la medida de que se acerque la sucesión al Ejecutivo de Michoacán.



# H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN Coordinación de Comunicación Social

#### **Notas Seguridad**

Por temas ideológicos o partidarios, municipios no se coordinan en temas de seguridad con el estado: Silvano Aureoles Conejo Investiga gobierno, nexos del crimen con ayuntamientos

Noventa Grados, UrbisTV

http://www.noventagrados.com.mx/politica/por-temas-ideologicos-o-partidarios-municipios-no-se-coordinan-en-temas-de-seguridad-con-el-estado-silvano-aureoles-conejo.htm
http://www.urbistv.com.mx/politica/investiga-gobierno-nexos-del-crimen-con-avuntamientos.html

El gobernador del estado, Silvano Aureoles Conejo, reconoció que en el tema de coordinación de seguridad hay un error que se asocia con el tema de carácter ideológico o partidario "en el caso de los municipios dicen que sí, pero no quieren, o en la práctica no sucede...el tema es coordinarnos, no sumisión, de todos modos no se hace: Morelia, Lázaro Cárdenas no quisieron firmar el convenio de coordinación, porque traen otra visión; tiene que llegar el día en que este tema sea estrictamente profesional, técnico". En una reunión sostenida en Casa de Gobierno con los representantes de los medios de comunicación por casi dos horas, dio cuenta de los logros y avances que se han tenido en materia de seguridad pública, por lo que estuvo acompañado por Carlos Herrera Tello e Israel Patrón Reyes, secretarios de gobierno y de Seguridad Pública, ante quienes se comprometió a no eludir su responsabilidad en la materia.

#### Aseguran vigilancia en fiestas patrias

**AcueductoOnline** 

#### https://acueductoonline.com/aseguran-vigilancia-en-fiestas-patrias/

Con la finalidad de llevar a cabo las fiestas patrias en orden y en un ambiente de fiesta familiar, en su edición 2019, el Gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo, revisó este lunes el operativo de vigilancia y los detalles en la organización de las mismas. En reunión con los titulares de las dependencias afines, el mandatario instruyó trabajar de manera transversal y coordinada para brindar las condiciones de paz y tranquilidad de las y los michoacanos, así como las condiciones óptimas para disfrutar las diversas actividades que se tienen programadas para las fiestas patrias, en un ambiente de orden y celebración.